
国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
Tokyo-Musashimurayama Rotary Club 週 報 №1８３４

Ｒ Ｉ 会 長 ジ ョ ン ・ ケ ニ ー

２０１０．１．２０

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

（ 2 0 1 0 年 1 月 1 3 日 ）第 1 8 3 4 回 例 会 報 告

寛容の心で奉仕をしよう

2 0 0 9 - 1 0 年度 国際ロータリーテー

第 3８ 代 ク ラ ブ 会 長 比 留 間 一 康

ロータリーの未来はあなたの手の中に

2 0 0 9 - 1 0 年度 ガバナー 多田 宏

第１８３５回

例 会
次回例会案内 【 1月27日（水 ） 】

卓話 ロー タリー雑感

本 日 の 例 会

卓 話

１月はロータリー理解推進月間です。

点 鐘 （ 比留間 一康 会長 ）

会務報告 （ 比留間 一康 会長 ）

来客紹介 （ 比留間 一康 会長 ）

○ゲスト
中野 育三 様（市教育委員会主幹）
室賀 和之 様（ 〃 主査）

○地区大会における広告、寄付の申し込み状況
・広告 1ページ 4件、 半ページ 3件
・寄付 法人・団体 6件
・申込期限は、1月15日まで延長されました。

○2009～10年度上期義援金の一覧が届いていま
す。

○ローターアクト年次大会の案内が届いています。
・3月6日（土）
・ホテル ラングウッド
・登録は、2月6日（土）までに

○バギオだより（2010年1月号）が届いていま
す。

○社会を明るくする会より、賛助金の礼状が届い
ています。

○社会福祉協議会より、
機関紙「こもれび」をいただきました。

○武蔵野女子学院より、
ニュースレター12月号をいただきました。

○会長・幹事が、昨日、立川ＪＣの賀詞交歓会に
出席してきました。

司 会 宮﨑 茂夫 ＳＡＡ（会場運営委員長）

斉 唱 君が代
日も風も星も
四つのテスト
（ 藤野 豊 情報委員長 ）

（清水 高彦 親睦委員長）

☆ 結婚月おめでとうございます。
清水 高彦 会員 内野 均 会
北島 栄 会員

幹事報告 （ 比留間 孝司 幹事 ）

幹事報告続き…

○ロータリーの友・インターネット速報
12月8日付けで、ＲＩ及びロータリー財団の
最新の財務状況が掲載されています。

○立川ロータリークラブの50周年行事の案内に
ついて
立川ＲＣの会長・幹事等が、50周年行事
（3月26日）の案内のため、来週の例会に来
訪されます。

☆ 誕生月おめでとうございます。
比留間 昭三 会員 内野 均 会員
波多野 晃夫 会員 薄井 政光 会員
網代 稔 会員 北島 栄 会員
進藤 修一 会員
網代 雅男 会員夫人 恵美子 さん
石井 源一郎 会員夫人 要子 さん

☆ 皆勤おめでとうございます。
藤野 豊 会員 14年

出席報告 （ 波多野 稔 会場運営副委員長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

35名 27名 84.38％ な し

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 比留間 昭三 会員
比留間 市郎 会員

○1月のロータリーレートは、1ドル90円です。



○上期の決算報告について（尾田 篤彦 会計）
上期の決算状況について、資料が配布され、

説 明が行われました。2月の理事会で承認した後、
改めて報告します。

○バギオ基金の寄付について（比留間 孝司 幹事）
バギオ基金への寄付については、対外的な奉

仕 活動の一環としてニコニコＢＯＸ会計から5万
円 支出するものとし、会員の皆さんに寄付のお
願い は行いません。

○その他

ア 地区大会に向けての寄付について
（比留間 一康 会長）

多摩分区連絡会では、地区大会に向けて、
テ レフォンカード、商品券等換金性のある物
品の 寄付を募っています。目標金額は、10万
円か ら20万円です。ご協力いただける方は、1
月27 日の例会までによろしくお願いします。

（峯岸 一郎 副会長）
クラブ奉仕委員会は、現状の5委員会を、会

場運営委員会からプログラム委員会を独立さ
せ て6委員会にします。改めて2月の全員クラ
ブ 協議会に諮って、変更していきます。

ウ ロータリークラブ会員の各種公共的団体委
員 への推薦について（峯岸 一郎 副会長）

当ロータリークラブに、武蔵村山市及び武
蔵 村山市社会福協議会から、各種委員会委員
への 就任について推薦依頼があり、すでに推
薦して いるが、今後、これらの推薦について
は、次の ように取り扱っていきたいと考えて
います。 （引き続き、検討します。）

・推薦するか否かは、2月・3月中に、次年度
会長・幹事が検討する。

・委員の推薦期間は、原則として1年（4月～翌
年3月）とし、社会奉仕委員会委員を推薦する。

・委員の就任については、事業計画書に記載し、
会議等に出席の都度、例会の委員会報告で報

告 することとする。

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 一康 ◎ 幹 事 比留間 孝司
○ 副会長 峯岸 一郎 ○ 副幹事 野島 征
□ 会報雑誌委員長 原田 友義 副委員長 倉内 淳

委 員 高山 晃一 波多野 晃夫 北島 栄

比留間一康会長⇒新年おめでとうございます。昨年は大変

お世話になりました。本日より後半の半期に入ります。皆
様のご協力をお願いします。

比留間孝司幹事⇒新年あけましておめでとうございます。
今年度もあと半年よろしくお願い致します。

齊藤孝喜会員⇒明けましておめでとうございます。本年も
宜しくお願い致します。

藤野豊会員⇒新年おめでとうございます。お陰様にて14年
皆勤することができました。

石井源一郎会員⇒妻の誕生月を祝ってお花をいただき、あ

りがとうございました。
波多野晃夫会員⇒今年もまた、人生の「一里塚」を迎える

ことができました。お祝をありがとうございます。
清水高彦会員⇒新年明けましてお目出とうございます。

今年も宜しく。又、親睦事業にもご協力の程宜しくお願い
致します。

＊清水高彦会員⇒結婚して早29回目との事。互いに年を取り
ましたが、これからが大切な時、頑張って生きていきたい

と思います。

比留間昭三会員⇒誕生月お祝い有難うございます。今年も

がんばってゆくつもりです。
田中伸彦会員⇒新年明けましておめでとうございます。本

年も宜しくお願いします。
峯岸一郎会員⇒明けましておめでとうございます。今年も

よろしくお願いします。
内野均会員⇒誕生日と結婚記念日のお祝いをしていただき

ありがとうございます。記念日には熱～いラーメンでお祝
いしました。今年も宜しくお願いします。

北島栄会員⇒誕生日と結婚記念日のお祝いありがとうござ

います。異動もなく、もう少しお世話になりますので宜し
くお願い致します。

薄井政光会員⇒誕生月を祝って頂きありがとうございます。
又今回も藤野さんより先に年を取ってしまいました。

網代稔会員⇒53回目をむかえました。目出たくもあり、目
出たくもなし。ありがとうございました。

倉内淳会員⇒明けましておめでとうございます。今年もよ
ろしくお願いします。

◆ 今回計 ８２,０００円 累 計１,１０１,８１５円

ニコニコＢＯＸ （ 倉内 淳 親睦委員 ）

○親睦委員会 網代 稔 委員
12月22日に開催されたクリスマス会の収支決算が報告されました。詳細は、事務局まで。

○会場運営委員会 宮崎 茂夫 委員長
本日、例会終了後、炉辺会合を開催しますので、関係者のご出席をお願いします。

○会場運営委員会 波多野 稔 （プログラム担当）副委員長
2月のプログラムは、次のとおりです。
3日 全員クラブ協議会
10日 卓話（バギオ基金の現状と将来展望について）
17日 地区大会（16日・17日）へ振り替え
24日 卓話（オバマ大統領就任演説の翻訳にかかわって）

○武蔵村山市教育委員会 中野 育三 主幹
武蔵村山市教育のつどい（1月23日）、及び市立第五中学校区の研究発表会（1月29日）の案内があ
りました。詳細は、配布資料を参照してください。

第７回 全員クラブ協議会

委員会報告


